

Atteint par la mucoviscidose, il prépare un marathon



Alexandre Allain a le marathon de Paris dans le viseur.

Ouest-France

Après une traversée de l'Atlantique en voilier l'an dernier, Alexandre Allain s'est lancé un nouveau challenge : courir le marathon de Paris le 17 octobre prochain. Ce jeune sarthois âgé de 25 ans, atteint de mucoviscidose et greffé des deux poumons, s'entraîne depuis le mois de janvier pour ce défi. À travers ces 42 km d'effort, il espère sensibiliser le public à la situation des malades et greffés. L'épreuve se tient d'ailleurs le même jour que la journée internationale du don et de la greffe d'organe.

L'infatigable homme de défis s'est aussi lancé dans l'écriture d'un livre qui raconte son combat contre la mucoviscidose, depuis son diagnostic à l'âge de 2 ans. L'ouvrage devrait être finalisé en septembre prochain, juste avant la course.